

Bürgerstiftung und Jüchener beschenken 216 Kinder

Auch in Schulen wurde für die Geschenke-Aktion zugunsten bedürftiger Familien gesammelt.



Geschenke für Kinder überreichte die Bürgerstiftung. Foto: cso-

JÜCHEN |(cso-) Inline-Skates, Puppen, ein Miniauto mit Wasserstoffantrieb, Lego, Kleidung und vieles mehr stapelten sich in Geschenkpapier verpackt auf den Tischen, in einer der größeren Kisten wartete ein Laufrad auf ein Kind. Bei der Bürgerstiftung Jüchen war bereits Bescherung. Sie sorgte zusammen mit vielen Jüchenern dafür, dass Kinder aus bedürftigen Familien zum Fest ein Weihnachtsgeschenk bekommen.

In der Sparkasse an der Kölner Straße konnten die Familien nun die Geschenke entgegen nehmen. „Alle 216 Wünsche wurden erfüllt“, erklärt Dirk Klasen, Mitglied im Stiftungsvorstand und Filialleiter. Vor einigen Wochen hatte die Bürgerstiftung wieder zwei Weihnachtswunschbäume mit Karten in den Sparkassen-Filialen in Jüchen und Hochneukirch aufgestellt. Die Wünsche der Jungen und Mädchen hatte Victoria Langenberg vom Sozialamt der Stadt anonymisiert übermittelt. Diesmal wurden rund 50 Kinder mehr beschenkt als 2021.

Die Zahl ist nicht nur wegen Familien aus der Ukraine gestiegen. „Energiekrise und Inflation sind in den Familien angekommen“, sagt Klasen. „Wir möchten, dass auch in Familien mit

wenig Geld Kinder ein Weihnachtsgeschenk erhalten“, erklärt Stiftungsvorsitzender Joachim Drossert. Rund 20 Jüchener kauften das Gewünschte im Wert von circa 35 Euro selbst und verpackten es. Die meisten Spender gaben Geld, die Stiftung zog dann zum Einkaufen los, Bärbel Meisen hielt dabei die Fäden in der Hand. „Ein tolles Engagement, das ist viel Arbeit“, würdigte Bürgermeister Harald Zillikens, der dem Stiftungsrat angehört.

Auch viele andere halfen: Schüler des Gymnasiums, der Gesamtschule und der Grundschule In den Weiden hatten Geld gesammelt, einen vierstelligen Betrag zusammengebracht. Adler- und Ventalis-Apotheke sponserten die Aktion, ebenso Intersnack in Grevenbroich. Zusätzlich zu den Geschenken gab es Weckmänner, Chips-Tüten und – für Kinder im entsprechenden Alter – Tütchen mit Playmobil.